

La Asociación Billy Graham llevó a los tribunales a las empresas que cancelaron sus contratos por la presión del activismo LGTBIQ+ en 2020, consiguiendo fallos favorables y cuantiosas indemnizaciones.



Franklin Graham / BGEA, captura de pantalla

(REINO UNIDO, 30/08/2023) El evangelista estadounidense, presidente de la Asociación Evangelística Billy Graham, **Franklin Graham**, ha anunciado que predicará en **Birmingham el 15 de junio de 2024**, durante su gira *God Loves You 2024*.

Este anuncio se produce después de que la justicia británica se pronunciara a su favor y **en contra del boicot contra su gira en 2020 impulsado por activistas y organizaciones LGTBQ+**

debido a algunas declaraciones de Graham sobre el matrimonio y la sexualidad, que consiguieron que hasta siete predios, incluido el Arena Birmingham, cancelaran sus reservas y rescindieran sus contratos con la organización evangélica.

La Asociación Billy Graham (BGEA, por sus siglas en inglés) llevó el caso ante la Justicia, que falló a su favor, obligando a las empresas -condenadas por discriminación y delitos contra la libertad religiosa- a **indemnizaciones que alcanzan decenas de miles de libras esterlinas.**

Ahora el evangelista estadounidense anunció que estará en Birmingham el 15 de junio de 2024, donde predicará en el Resorts World Arena, dentro del Centro Nacional de Exposiciones (NEC) de la ciudad.

